

ANTENNE CLINIQUE DE ROUEN

ACF EN NORMANDIE

Conférence de Xavier-François Gommichon
psychanalyste, membre de l'ECF et de l'AMP



Psychiatrie à l'heure de la bévue

Les bouleversements que subit aujourd'hui la psychiatrie mondiale ne sont pas étrangers à ce que Jacques Lacan anticipait, dès les années 1970, de l'effacement progressif de la figure du père et de ses effets sur l'inconscient freudien.

Comment s'orienter dans la clinique devient par conséquent une question essentielle lorsque, tant à travers le diagnostic que dans la pratique, l'expérience de chacun montre une évaporation de la clinique. L'inclusion du corps est ainsi l'élément crucial dans ce changement promu par Lacan via le *parlêtre*. Et c'est pourquoi les outils de la psychanalyse restent indispensables à repérer la pulsion comme « l'écho dans le corps du fait qu'il y a un dire » (Lacan J., *Le Séminaire, livre XXIII, Le sinthome*, Paris, Seuil, 2005, p. 17).

Nous verrons comment cette clinique du corps peut se lire, par exemple, dans les nouveaux symptômes du numérique.

Vendredi 15 mars 2024 de 17h15 à 18h45

Espace Stewart, amphithéâtre 110

14 rue du professeur Stewart à Rouen